

【重要】新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ（第2報）

令和4年8月5日以降、第1報で報告しました同一の病棟の医療スタッフおよび患者さんから新たに4名の感染が確認されました。濃厚接触者の対応として、病棟勤務の医療スタッフおよび同室の入院患者さん等にはPCR検査を実施している状況です。

また、別の病棟においても病棟勤務の医療スタッフおよび同病棟に入院されている患者さんに、18名の新型コロナウイルス感染症陽性が新たに確認されましたのでご報告いたします。なお、前述同様、当該病棟においても濃厚接触者対応を実施している状況です。

本件につきましては、東京都および世田谷保健所にも報告・相談を行い感染拡大の防止と対応を進めているところです。

現在、該当する2病棟においては患者さんの受け入れは中止していますが、その他の病棟の入院診療、外来診療、救急患者の受け入れ及び手術等につきましては、引き続き感染対策に留意しながら通常どおり行っております。

患者さんを初め、関係者の皆様には、大変ご心配とご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年8月8日

公立学校共済組合関東中央病院

病院長 小池和彦